



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Oktober 2024	Media	klikpositif
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Kamis
TANGGAL : 24 Oktober 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pj Sekdako Yaminu Rizal Buka Gathering Bersama Bank Nagari

PARIAMAN, METRO

Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah Kota Pariaman Yaminu Rizal membuka kegiatan Gathering bersama Bank Nagari Pariaman dengan tema "Moving Together, Recharge Energy Untuk Bersinergi Bersama Bank Nagari di Aula Balaikota Pariaman, Rabu (23/10).

Dalam sambutannya, Pj Sekdako Yaminu Rizal mengapresiasi kegiatan ini dan mengucapkan terima kasih kepada pihak Bank Nagari yang telah banyak memberikan support kepada Pemko Pariaman.

"Tidak bisa dipungkiri, saat ini banyak sekali bank yang ada di Sumatera Barat bahkan di Kota Pariaman, namun Bank Nagari yang merupakan bank daerah sudah melekat dihati kita bahkan di Pemerintah Kota Pariaman. Banyak bantuan dan support yang telah diberikan pihak Bank Nagari untuk masyarakat Kota Pariaman dan hal yang wajar apabila Pemko Pariaman selalu mendukung penuh kegiatan Bank Nagari ini," ungkapnya.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang melibatkan seluruh bendahara OPD dilingkungan Pemko Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman yang berkantor di Kota Pariaman.

"Tingkatkan keakraban sesama bendahara dan hendaknya kegiatan ini membuat kita lebih bersinergi untuk mewujudkan program - program yang lebih baik lagi kedepannya. Tidak hanya itu, kita juga berharap kepada seluruh bendahara, untuk dapat mengikuti kegiatan ini dengan sungguh - sungguh dan ambil manfaat dari kegiatan ini," ujarnya. (efa)



KUNJUNGAN — Pj Sekdako Pariaman Yaminu Rizal menerima kunjungan Dirut Padang Ekspres

